

Campeonato de fútbol infantil de Candelaria coronó a sus campeones

Con la disputa de los partidos finales en las cinco categorías en competencia, finalizó el "Campeonato de Fútbol Infantil Minera Candelaria 2024", evento organizado por esta compañía minera y que congregó en total a más de 450 niños y niñas de Tierra Amarilla y Copiapó.

El objetivo de la empresa al organizar el campeonato fue promover los valores asociados a la práctica del deporte, el buen uso del tiempo libre y la vida sana, en un marco de res-

peto, integración y convivencia entre todas y todos los participantes, el que se cumplió con creces.

El torneo, que en su totalidad se jugó en el Complejo Deportivo de Minera Candelaria en Tierra Amarilla, coronó a los siguientes campeones: Categoría Sub-6, Juventus MR; Categoría Sub-8, Academia Hernán Guzmán; Categoría Sub-10, Academia Hernán Guzmán; Categoría Sub-12, Academia Hernán Guzmán; y Categoría Sub-14, Academia

Hernán Guzmán. Cabe recordar que además de los elencos campeones Juventus MR y Academia Hernán Guzmán, también participaron en el torneo los equipos Real Escorial, Escuela de Fútbol Los Loros y Everton, de Tierra Amarilla; Escuela de Fútbol Prana, CEFF, Audax Italiano (Paipote) y Academia de Fútbol R con A, de Copiapó.

Los representantes de los clubes participantes valoraron esta iniciativa de Candelaria. Maximiliano Casas creador de



LA ACADEMIA HERNÁN GUZMÁN FUE UNO DE LOS GANADORES.

Escuela de Fútbol Los Loros afirmó que "el campeonato estuvo muy bien organizado, los horarios, los árbitros, las canchas, las colaciones y ropa pa-

ra los niños. Todo muy bien. Felicitaciones a Candelaria".

En tanto, Hernán Guzmán en nombre de la academia homónima indicó que "estoy

muy contento con lo que está haciendo Minera Candelaria, de tener a una cantidad importante de niños haciendo deporte en vacaciones de invierno, eso es importante. Ojalá que este torneo se siga disputando y que la comunidad sepa que Candelaria está preocupada por los niños. Felicitaciones a los organizadores por este evento tan lindo para nuestra región".

Por su parte, Rodrigo González del CEFF indicó que "quiero agradecer a Minera Candelaria y felicitar por la iniciativa de realizar un torneo en la comuna de Tierra Amarilla y considerar a clubes y escuelas de fútbol de la comuna de Copiapo. Es importante valorar y reconocer el trabajo de la compañía por la gran organización del campeonato".